

Abschied mit Sinatra-Klassiker

VfL Big Band spielte im KFZ · Bandleiter Stefan Haus geht nach sieben Jahren

Einen Abend voller Swing hat die VfL Big Band ihren Gästen im KFZ beschert. Mit dabei waren wieder die Flying Shoes, die die Musiker gesanglich unterstützten. Gut gelaunt haben Konzertbesucher getanzt.

von Patricia Kutsch

Marburg. Das Tanzen war bei dem Konzert im KFZ ausdrücklich erwünscht und dem Wunsch der Band kamen die rund 100 Besucher gerne nach. Die VfL Big Band hat sich unter Liebhabern des Swing längst einen Namen gemacht und auch diesmal wieder mit hervorragendem Zusammenspiel und begabten Solisten begeistert. Da konnte kaum ein Konzertbesucher still im Raum stehen und wer schon nicht tanzte, der wippte und schnippte im Takt zur schwungvollen Musik der Big Band. Besetzt ist eine solche Formation klassischerweise mit Trompeten, Posaunen und Saxophonen, die Marburger Band ergänzt diese durch E-Gitarre, E-Bass, Schlagzeug und Percussion und schafft damit einen unverwechselbaren Klang.

Dass die Musiker der VfL Big Band mit Pep, Schwung und Liebe zum Swing dabei sind, hörte man bei jedem Stück. Gespielt hat die Band unter der Leitung von Stefan Haus bekannte und

weniger bekannte Songs – sowohl im klassischen Big-Band-Sound als auch mit Jazz-, Funk- und Rockelementen.

Beim Konzert im KFZ hat die Band für einen erfrischenden Wechsel gesorgt und neben rein instrumentalen Stücken immer wieder Gastsänger begrüßt. Die „Flying Shoes“ sind eine wechselnde Gruppe von Sängerinnen und Sängern, die gemeinsam mit der 20-köpfigen Big Band auftreten. So war diesmal etwa Tanja Kohl dabei, die sonst in den Reihen der Saxophonisten spielt. Sie begeisterte mit ihrer gefühlvollen Stimme mit

„Fever“ von Elvis Presley. Auch Heiko Elge aus Dieburg überzeugte mit seiner Interpretation von Paul Ankas „Jump“.

Aber auch ohne gesangliche Unterstützung bot die Band moderne und ältere Stücke, die – in zeitlosen Swing verpackt – die Zuhörer begeisterten. Das Repertoire der Musiker ist groß: Von „What ist hip“ von „Tower of the Power“ über „Lady Marmelade“, besser bekannt in den Versionen von Christina Aguilera und Pink, über „Let me entertain you“ von Robbie Williams und „Lady Madonna“ von den Beatles war für jeden Ge-

schmack etwas dabei.

Unter viel Applaus von den Konzertbesuchern gab die Band drei Zugaben, darunter Frank Sinatras Klassiker „My Way“.

Seinen Abschied erklärte Bandleiter Stefan Haus. Er leitete sieben Jahre lang die Big Band und möchte nun „neue musikalische Herausforderungen suchen“, wie Burkhard Wick, Abteilungsleiter der Musikabteilung, berichtet. Der VfL bedauert die Entscheidung, freue sich aber zugleich den bisherigen E-Gitarristen Steffen Karber als neuen Bandleiter vorstellen zu können.



Die VfL Big Band begeisterte 100 Zuhörer im Kulturladen KFZ mit ihrem breit gefächerten Repertoire.

Foto: Patricia Kutsch

Fenster schließen

Ausschnitt drucken